
 

CDAS du 18 mars 2022

Le premier CDAS de 2022 a eu lieu ce vendredi 18 mars 2022.

Le président  du  CDAS a ouvert  la  réunion par  quelques informations générales.  Un
CNAS va se tenir le 31 mars 2022. Un des points à l’ordre du jour sera le nouveau réseau des
délégués de l’action sociale. Dans le secteur de l’action sociale, Bercy applique les mêmes
règles qu’à son réseau… brade ses biens mobiliers… dans d’autres lieux, ça sentirait le dépôt
de bilan.

Le président a ensuite remercié les bénévoles des associations de Rodez et Villefranche
de  Rouergue  qui  gèrent  la  restauration.  Ces  bénévoles  ont  su  mettre  en  application  les
normes  changeantes  en  cette  période  de  crise  sanitaire  (préparation  de  plateaux,
fréquentation moindre due au télétravail, distanciation…). Néanmoins, sur le site de Rodez,
deux problématiques reviennent :  un  faible  renouvellement  des bénévoles  (et  l’usure  bien
légitime  de  ces  derniers  à  force  d’assumer  une  telle  tache)  et  l’augmentation  des  tarifs
demandée par la société Eurest. Pour le premier point, on ne peut que solliciter des nouvelles
bonnes  volontés  pour  venir  étoffer  ce  bureau !  Pour  le  second,  il  convient  d’analyser  la
comptabilité pour connaître la situation financière réelle de ce service pour voir ce qui est
envisageable.

Une dernière information a été donnée quant à un « fond d’initiatives locales », action
démarrée il y a deux ans environ. L’Aveyron n’avait alors rien proposé, mais les départements
qui avaient initié des projets n’ont pas vu la couleur des fonds annoncés. Seuls quelques tours
de magie  « de l’action  sociale  régionale »  ont  pu  solutionner  certains  dossiers.  Quelques
propositions pour se positionner ce coup-là ont été avancées (dont la prévention sur les effets
des réseaux sociaux) et vont être examinées.

Après l’approbation du PV du CDAS du 17 septembre 2021, le point sur les budgets a
été abordé.

2022 se voit abondé de 2000 € de budget supplémentaire (18 000 € au lieu de 16 000 €).
Le prestataire des chèques cadeaux 2020 va également rembourser le montant des chèques
non utilisés. En dernier lieu, une somme (1335,63 €) correspondant au montant du spectacle
de noël 2021 qui a dû être annulé va venir s’ajouter au budget annuel.

L’action  sociale  dispose  d’un  panel  d’aides  possibles.  Il  en  ressort  une  certaine
méconnaissance  de  ces  aides,  certainement  dû  à  un  accès  internet  peu  aisé.  Le  site
départemental  d’Ulysse  va  voir  quelques  changements  pour  faciliter  l’accès  à  ces
informations.

Pour l’année 2021, un peu plus de 7600 € ont été dépensés pour le noël. Les sorties à
Carcassone, Villefranche des actifs et retraités, ainsi que le repas de noël des retraités ont
représenté presque 5900 €. les 1680 € restants ont servi au règlement des consultations psy
ou avocat. L’ajustement au plus près des crédits alloués a été possible grâce à la distribution
de chèques cadeaux aux 13-14-15 ans.
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Pour 2022 , les actions en faveur des actifs seront axées vers une sortie à Figeac le 21
mai 2022 (Figeac, musée Champollion, visite de Capdenac le Haut). A l’automne, une balade
dans la vallée du Lot aura lieu (Ste Eulalie, St Côme, Espalion, Estain). A ces deux actions
s’ajoutera une sortie concernant plutôt les familles avec des enfants 0-10 ans pour compenser
le noël 2021 annulé. La visite de la réserve animalière de Sigean est envisagée.

En ce qui concerne les retraités, il va être proposé une sortie « cabaret », un séjour à
Gérardmer (du 28 mai au 4 juin), la conférence santé en octobre et le traditionnel repas de fin
d’année en novembre.

L’arbre de Noël devrait se dérouler le 7 décembre 2022. La recherche d’une salle est
toujours en cours, mais la préférence irait vers Olemps. Pour le spectacle, un groupe ayant
joué dans le Lot au noël dernier sera vraisemblablement retenu.

Après l’ordre du jour,  le président a annoncé qu’une assistance sociale titulaire allait
arriver mi-avril 2022.

  Les représentants FODGFiP-12. 
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